

Rotpunkt Küchen – Neue Programme

Tausende von Optionen

Rotpunkt Küchen gestaltet ganz nach individuellen Vorlieben

Montag, 15.04.2019

Die ideale Küche sieht für jeden anders aus. Jede Küche zu einem echten Unikat macht dabei Rotpunkt Küchen mit unterschiedlichen Materialien, Farben und Stilrichtungen. Aus mehr als 3.600 möglichen Kombinationen können Kunden beispielsweise bei den in über 80 verschiedenen Farben und vielfältigen Verarbeitungen erhältlichen Fronten wählen.

Hohe Qualität

Aber nicht nur bei den Frontenmodellen setzt Rotpunkt Küchen auf eine hohe Qualität. Benutzerfreundlichkeit, Dauerhaftigkeit, Materialgebrauch und Verarbeitung stehen ebenfalls hoch im Kurs. Der Küchenmöbelhersteller setzt dabei auf neun Qualitätsmerkmale: Dazu gehören Auszüge mit Seiten aus acht Millimeter starkem Schwarzglas (Sicherheitsglas), extra stabile Einlege- und Konstruktionsböden mit 19 mm Stärke, die Wahl für umweltfreundliche Greenline-Schränke, verdeckte Aufhängesysteme oder 26 Korpusfarben. Hinzu kommen Schutzplatten aus Aluminium unter Kühl-, Spül- und Gefrierschränken, die Wahl für eine 65 Zentimeter tiefe Arbeitsplatte, Türscharniere mit integrierter Dämpfung von Blum und „XTend“-Schränke für Einbaugeräte, mit passgenauen Türen ohne Passblenden. Mit diesem Mix ist die Geschäftsführung von Rotpunkt Küchen um Heinz-Jürgen Meyer, Andreas Wagner und Sven Herden überzeugt, einzigartige Küchen zu bieten.

Tausende von Optionen

Links

- [Rotpunkt Küchen](#)

Downloads

- [KB0419_024_PR_Rotpunkt.pdf](#)

